

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Christian Friedrich Schwartz, David Poltzenhagen und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Schwartz, Christian Friedrich
Poltzenhagen, David
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
Falmouth, 21.01.1750-28.02.1750**

21. Januar 1750

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185525

Unser Glück stach im Mor-
man des Jovon, des den Himmel,
es fort, und des Manns gewirkt

Sub. Anno 1750

Diarium

von des Kais. von London bis
Gott gab, glücklichen Aufbruch
in Osterreich.

Am 2ten dieses reis ich nach Wien Jan: 17. n:
reis mit mir selbst dem Hl. Geist: Mit mir
Albinus und Hl. Nohd in Ge-
bot gesandt ist, von Kensington
mit. In London sagte sich Herr Matthi-
sen, der uns Hl. Geist: Liegelegen
mitgeben sollte, zu mir. Mir nunmehr
sah uns unterrichtet mit Loben und
Dank für alle Wohlthaten, die uns
unser gütiger Gott bey diesem Aufbruch
sollte in Kensington und bey unserm
des heiligen Manns gesunden vorbringen sollte.

Demography

Mis. Subm. facts in foregoing case

Vertragsgut Dingstedt Ban-
terberg nachfolgen wir
wir haben die über uns
verkauften Grundstück
Wir folgen in einem an-
gen Wege und ab, sind
wir auch mit jeder
und sind, so sind Leute
unserer Gegend nicht -

Amman is again set up and deal.

Apertus Eiden
 Gott aber segne
 das unsre
 bey der hiesigen
 nachst die bei der
 in unsre
 gesamt Weyden
 unsre beizuge
 Leuten, ^{und} der
 unser Weyden
 Befinden uns
 Tausend
 Say unsre
 lob und dank
 gesage.

rings
 up from
 And nine
 unspan
 water
 round Low
 rise me
 for the
 friend
 sparkling
 groups,
 not
 no you no